



## Comentario / Maru Rojas (Reportera)



“Las iniciativas han llegado al lugar donde es tan predecible que nada pasará, no por la falta de números en los votos, sino por la inactividad legislativa que siempre prevalece. Ayer se decía que por lo menos se le iba a dar publicidad y enviarlas a las comisiones correspondientes, pero eso no sucedió. Se tenían programadas dos sesiones, la solemne por el 107 aniversario de nuestra Constitución Política y la Sesión Ordinaria, en la que se tendría que llevar estas reformas a las comisiones, pues solo se dio la Sesión Solemne y el posicionamiento de cada uno de los partidos”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2454?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2454&authkey=!AAjQJe-EpwsY8s&ithint=video&e=EWdL6c>